



喜志小だより

令和4年12月号



さあ、やってみよう! 『喜志一心(きしいっしん)』 ~児童・保護者・地域・教職員が、喜志小で心ひとつに~

ばんめ つき
14番目の月 ~ 『自然』も『人創』も ~

こうちよう しおの よしかず
校長 塩野 義和



せんじつ かいぎげっしよく み まんげつ しゃくどういろ そ ようす しんびてき
先日、皆既月食を見ました。満月が赤銅色に染まる様子はとても神秘的で、あ

らためて『自然』のすごさを感じずにはいられませんでした。

さて かつかいさい そうりつ しゅうねん きねん うんどうかい ほごしゃ かた
さて 過日開催しました 創立150周年記念運動会には、保護者の方をはじめ

多数のご観覧をいただきありがとうございました。「1位になれなかったけど、楽しか

った」「負けてくやしかったけど、楽しかったからうれしかった」「5位だったけど、

ぜんりよく はし じゅんい しょうはい かんけい まんぞく じどう
全力で走れてうれしかった」など 順位、勝敗に関係なく満足してくれた 児童の

かんそう なら すこ あんしん
感想が並びました。また、「おうえんだんが おうえんしてくれて 少し安心して、おうえん

で ゆうきが できました」「すごかったのは 5・6年生の組体操『やく進』です。なぜかと

いうと、最後の方の階だんの様になるところが、芸術作品の様ですごくかっこよか

ったからです」と 高学年の動きに感動した 後輩たちの声もありました。全日(午後2

時まで) 開催したことも、時間に追われず、「ゆったり 演じ、じっくり 観られて、親子とも

ども 嬉しかった」と 好評で、「来年は今年以上に 楽しい運動会を創るんだ」と 早く

も 動き出して 来ています。さらに 先日の土曜参観、2・3・4年生の各舞台発表で

は、わが子の、そして 学年集団の両方の成長を 間近に され、「まさかここまでや

れるとは」と 驚いておられる方も 多かったです。他にも 2・6年生全員が 応募した

「木のあるくらし作文コンクール」(日本木造住宅産業協会主催)で、学校とし

て 優秀団体賞(最優秀団体1校、優秀団体4校)を受賞、全国2位の栄誉

に 輝きました。そうです、ここまで 紹介した すべてのごことは、『喜志っ子』が 考え動

き、つまり 創造した、『自然』のように 見える『人創』があつてのことなのです。

はなし もど まんげつ ばんめ つき うつく つぎ よる か
話を戻して、満月(15番目の月)は とても 美しい。でも 次の夜から 欠けていきま

すね。だから 私 は 14番目の月が 好きなのです。『自然』と『人創』が 織りなす 世界

あした まんげつ ぜんしん きし つく
で、明日(満月)を めざして 前進して いく...これからも そんな 喜志を みんなで 創りま

しょう。



土曜参観『11ぴきのねこ』

ねんたん にん
3年担任

がつ にち とうようさんかん ねんせい ぶたいはっぴよう おこな
11月19日の土曜参観で、3年生は 舞台発表、ミュージカル『11ぴきのねこ』を 行いました。10

がつ とく やくしゃ わ れんしゅう おんがく じゆぎょう うた
月から 取り組み、役者チームとダンスチームに 分かれて 練習をし、音楽の 授業で、たくさん 歌の

練習も がんばりました。

やくしゃ いとき うご いときがい うご じぶん
役者チームは、セリフを 言う時の 動きやセリフを 言う時以外の 動きやリアクションを 自分たちで

かんが れんしゅう なか か ことうぐ
考えました。また、練習して いく中で、「セリフを こっちに 変えたほうが いい!」「こんな 小道具があ

れば、もっと おもしろくなりそう!」などの 声も あがりました。

ダンスチームは、全5曲を 子どもたちで すべて 振付を 考えました。歌詞に 合わせた 振付を「こん

な感じ?」「こっちのほうが いいんじゃない?」と グループで 相談しながら、完成させました。

むか ほんばん おお かた こ こ かお すこ きんちよう いろ み
迎えた 本番。とても 多くの方にお越しいた だき、子どもたちの 顔には 少しの 緊張の色が 見えまし

たが、ふだんの 練習どおり、自分たちの できる 精一杯を お見せすることが できました。やりきった 後

の子どもたちは、とても 充実していました。

こんかい とりく とお がくねん つく あ たの むずか まな
今回の 取組みを通して、学年で ひとつのものを 創り上げる ことの 楽しさ、難しさを 学びました。

しょうがっこうせいかつ すこ
小学校生活も もう 少し

お かけ いちにち いちにち
で 折り返し。一日一日を

たいせつ なかま いっしょ
大切な 仲間と 一緒に

じゅうじつ ひび す
充実した 日々を 過ごし

て ほしいと 願って います。



☆走ろう会の実施

について

☆ 12月の行事予定

11月30日(水)【予備日12月5日(月)】 石川サイクリングロード

感染症対策を行いながら、石川サイクリングロードで走ろう会を実施いたします。子どもたちの頑張っている姿をご覧いただき、応援お願いいたします。なお、感染症対策のため、今年度も例年より距離を縮め、折り返さずに走ります。また、昨年度とスタートやゴールの位置が異なります。

*詳しい内容につきましては、11/24(木)に配布したプリントをご覧ください。

また、保護者の皆様におかれましては、ご観覧の際は、密を避けてお互いにソーシャルディスタンスを確保してください。マスクを着用し、保護者同士の会話は必要最小限にとどめていただき、大きな声での声援はお控えください。ご理解とご協力をお願いいたします。

☆すこやかネット 地域清掃活動(喜志ピカ大作戦)について

12月4日(日)8時30分~9時30分 喜志中校区

感染症対策を行いながら、『すこやかネット 地域清掃活動』を行います。本校教職員も各地域に分かれ、参加します。軍手やごみ袋は事務局で準備しています。もしご家庭に火ばさみ等ありましたら、ご持参ください。地域の皆様、保護者の皆様、児童のみなさんが一緒になって喜志をピカピカにきれいにしましょう。ご参加お待ちしております。



☆ バザーを開催いたします!

今年度、3年ぶりにバザーを開催いたします。密を避け、感染症対策を行ったうえで、保護者のみの小規模開催となっております。11月30日(水)までバザーの献品を受け付けておりますので、ご協力お願いいたします。現在、標準服、文具、日用品等が集まっております。開催した際には、どうぞお立ち寄りください。

- 開催日時 12月13日(火)、15日(木)、16日(金) 15:00~17:00(最終日は16:00まで)
- 開催場所 喜志小学校 西館2階 パソコンルーム

☆ 冬休みもやります!! 学校図書館『親子で貸出キャンペーン』について

今年度も『冬休み親子で貸出キャンペーン』を開催することにしました。個人懇談会の期間に合わせて、学校図書館を開館していますので、ぜひ、保護者の方々にも学校図書館に足を運んでいただき、親子でご利用いただけたらと思っております。

- 実施期間 12月12日(月)、13日(火)、15日(木)16日(金)、19日(月)【個人懇談会の期間】
- 開館時間 15:00~16:30
- 貸出冊数 お子様のIDを利用し、保護者の方一人につき2冊まで借りることができます。
- 貸出期限 3学期の始業式(1月10日(火))まで

*絵本等も多数ございます。就学前のご家族の読み聞かせにいかがでしょうか?

